p.12



## LA PHRASE

**Ferdy Louisy,** président du Parc national de la Guadeloupe, à propos de la mort de Junior, l'un des deux lamantins

Je ne veux pas que ce drame soit l'occasion pour les anti-lamantins de se déchaîner sur ce projet scientifique.

SUNAVIS. Je suis d'accord avec M. Louisy, il ne faut pas s'attaquer aux Lamentinois...Sé kan mem an moun lamantin ki mô...! Plus sérieusement, au regard du projet de réintroduction du lamantin en Guadeloupe et de la mort de Junior, c'est toute une politique environnementale à laquelle nous devrions souscrire. Les enjeux sont planétaires et dépassent nos intérêts guadeloupéens. Il faut donc s'inscrire dans une démarche de sauvetage général. Je souhaite donc longue vie à de telles initiatives et j'en appelle d'autres de mes vœux.